

サン・ヴァランタン市バレンタインデー・イベント開会式における日本酒紹介事業 (カナダ・サン・ヴァランタン市(ケベック州))

開催日： 平成29年2月6日
場 所： サン・ヴァランタン市役所
主 催： 在モンリオール総領事館

在モンリオール総領事館

【イベント概要】

サン・ヴァランタン市が毎年開催している「バレンタイン・イベント」の開会式に参加し、日本酒に関するスピーチを行うと共に、日本酒(雪の茅舎)の試飲事業を実施した。同バレンタイン・イベントは、2月14日までの1週間開催され、1週間を通して様々な文化事業が実施されるもの。開会式には、サン・ヴァランタン市長を含め周辺自治体の市長、自治体関係者、州議会議員関係者、連邦議会議員関係者、現地観光業者、実業家等の計60名程が参加。式典は終始和やかな雰囲気の下実施された。



【提供された日本食に対する参加者の反応】

参加者の日本酒に対する反応は非常に良く、持参した「雪の茅舎」6本は2時間程でなくなった。当館館員による日本酒の説明にも熱心に耳を傾けており、来場者の日本酒に対する関心の高さが窺われた。「雪の茅舎」の感想としては、「日本酒はアルコールが強いとのイメージを抱いていたが、フルーティで飲みやすかった。」、「ケベック州でも是非購入したい(注:ケベック州はアルコール専売会社による規制を設けており、「雪の茅舎」は流通していない。)」, 「日本酒を初めて飲んだが、おいしさに驚いた。」等の意見が寄せられた。

